
  

 

 ÉCHOS DE LA SÉANCE  
Note: ces extraits de séance ne reflètent pas l’entièreté des débats et des discussions menés au cours 

de la séance. Ces extraits sont une synthèse des principales décisions prises. La documentation qui a 

précédé les débats n’est pas reproduite dans ces extraits. Les questions liées à des personnes 

particulières n’y figurent également pas.   

Organe d’administration        Date : 5 décembre 2024 

Objet : séance ordinaire       Lieu : visioconférence 

Présent.e.s : Charlotte COESENS, Pascal BLOGIE, Etienne DOUMONT, Céline SOMJA, Benoit FOUQUET-LAPAR 

(BFL), Benoît DE ROOMS, Stefan FERCOT, Dominique GALLEZ, Jean-Pierre HECQUET, Mélissa PIRE, Gaëtan 

VANDERSCHUEREN, Marine SEIJKENS. 

Excusé.e.s : Céline BRENU 

POINTS D’INFORMATION  
Topo des (dés)affiliations 

• Affiliations au 27/11/2024 : 12.079 membres affiliés. La LFBB enregistre une belle progression (+500 

membres), notamment avec 140 compétiteurs et 280 jeunes de plus par rapport à la même période 

l'année passée. 

• Désaffiliations : 3.229 (112 clubs/134 clubs actifs) 

Topo twizzit 

• Les clubs n’ayant pas répondu au sondage envoyé au mois d’août ont été resollicités. 

Voici un résumé des réponses au sondage : 

• 47 clubs indiquent être prêt avec Twizzit (74,6%) 

• 10 clubs ne sont pas encore prêts (15,87%) 

• 6 clubs n’étaient pas prêts au mois d’août.  

• 39 clubs utilisent un formulaire Twizzit pour l’inscription de leurs membres (61,9%) 

Une visioconférence est organisée le 22 janvier pour que les clubs présentent leurs modules et configurations 

afin d'inspirer ceux qui rencontrent des difficultés ou qui sont réfractaires au changement. 

Compétitions  

• Une formation pour les secrétaires de tournoi a été lancée, visant à préparer progressivement les 

nouveaux organisateurs à gérer leur événement en avril/mai 2025, à travers un guide d'organisation et 

4 à 5 visioconférences pour suivre l'avancement des tâches. 

• Le  𝘀𝘆𝘀𝘁�̀�𝗺𝗲 𝗱𝗲 𝗽𝗼𝗶𝗻𝘁𝘀 𝗯𝗼𝗻𝘂𝘀 𝗽𝗼𝘂𝗿 𝗳𝗮𝘃𝗼𝗿𝗶𝘀𝗲𝗿 𝗹𝗲𝘀 𝗽𝗲𝗿𝗳𝗼𝗿𝗺𝗮𝗻𝗰𝗲𝘀 𝗱𝗲𝘀 𝗷𝗼𝘂𝗲𝘂𝗿𝘀 𝗲𝗻 𝘁𝗼𝘂𝗿𝗻𝗼𝗶 a été 

lancé. Ce nouveau système d’évaluation complémentaire au système de classement actuel a pour 

objectif de récompenser les joueurs qui performent en tournoi. 

Haute performance – CE Junior par équipe à Ibiza 

Noa DAUPHINAIS et Arnaud HUBERTY, ainsi que Lieke VAN PARYS, Tammi VAN WONTERGHEM, Raphaël MAHO, 

Matts CROES et Roel VAN PIPELEERS composaient l'équipe belge lors de ces championnats d’Europe junior par 

équipe, encadrés par Simon EECKHOUDT et Raphaël VAN WEL. 

Résultats : 

- Défaite 2-3 contre l'Allemagne dans une rencontre disputée.  

- victoire 3-2 contre le Portugal et contre l’Irlande.  

https://lfbb.be/points-bonus?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTAAAR1BDhyyrYp1k_X-dtOcz81ZB5QuvYZghELLggtTrAExY2VIVYN-bEPgykk_aem_0l8I483OAXXUS7FnqAY7SA
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L’équipe se classe 2ème de son groupe. On peut ressentir un léger regret de ne pas avoir pu vaincre l'Allemagne, 

tête de série, étant si proches. Toutefois, les deux victoires engrangées sont une belle preuve de performance et 

de détermination. 

Reportages sur nos élites 

- Baptiste ROLIN 

- Les sœurs Dauphinais 

 

Formation des cadres 

• Organisation du second "Midi de l'info" le 5/12/2024 sur le thème des formations pédagogiques LFBB.  

• Réalisation de 3 capsules vidéo par notre partenaire Sky-Mind pour faire la promotion des formations 

de cadres 

Recours/Appels/commission disciplinaire 

Une recrudescence de cas de recours aux organes (non)disciplinaires est constatée depuis le début de cette 

saison : Recours (3), Appel (1), Disciplinaire (3). 

 

DÉCISIONS DE L’OA  

1 .  AP PR O BA T IO N D U  PV  D E  L ’OA  D U  12/11/2024*  ET  D E S  É C H O S D E 

L ’OA  D U  12/11/2024*   
➔ L’OA de la LFBB a décidé de reporter l’approbation du PV et des échos à une validation écrite, prévue 

pour le 15/12/2024. Les échos seront publiés le 16 décembre, sous réserve de l'accord d'approbation. 

2.  TO U R NO I S J E UNE S  LFBB  –  N O U VE L L E S  D E M A N D E S 

D ’O R GA N I SA TI O N  D E  T O U RN O I S   
Face à un constat de déficit de juges-arbitres (JA) pouvant officier en cas de demandes d’organisation de 

tournois supplémentaires, l’OA LFBB a été sollicité pour se prononcer sur l'autorisation de l’organisation des 

trois tournois jeunes officiels (catégorie C) pour lesquels une demande d’organisation en cours de saison a 

été réceptionnée, conformément à la flexibilité prévue pour les demandes d'organisation de tournois en 

cours de saison (jusqu'à trois mois avant l'événement) dans le règlement jeunesse adopté en début de saison 

2024-2025.  

Ces demandes ont été examinées individuellement par l’OA LFBB, désireux de trouver des solutions pour 

permettre l’organisation des compétitions par les clubs, conformément à son objet social et à sa volonté 

stratégique. Sur base des contextes spécifiques des clubs demandeurs en matière de conformité aux 

exigences d’arbitrage, et des règlements en vigueur :  

➔ L'OA LFBB a pris la décision, avec 8 voix en faveur, 2 abstentions et 1 vote contre, d’accepter 

les demandes d’organisation d’un tournoi jeune cat. C introduites par les clubs qui disposent 

de JA (et d’unités d’arbitrages) disponibles. Les clubs demandeurs qui ne répondent pas aux 

critères fondamentaux en matière d’arbitrage (absence d’officiel technique actif) et n’ont pas 

soumis leur demande de JA supplétif dans les délais ne sont pas en mesure de pouvoir 

organiser une compétition officielle au regard des règlements. Leur demande d’organisation 

est dès lors refusée.  

➔ Complémentairement, l’OA LFBB demande que des solutions soient investiguées pour 

augmenter le nombre de JA et éviter tout déficit de la fonction à venir.  

  

https://www.matele.be/challenge-avec-baptiste-rolin-fr-101243?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAR2kC1ajNzYEXnjuwU0-A4HRUZrjWOQF_WuK5eihqohvTJcbI6iq7uMrSj0_aem_veMu1oheqHhldnBRFukOhw
https://fb.watch/wb-Fcd7Nyr/
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3 .  PO I N T  RH 
➔ Face à une charge de travail accrue due à l'absence prolongée de la secrétaire de la LFBB, l'OA 

LFBB a unanimement décidé d'instaurer une période de fermeture de la LFBB entre Noël et le 

Nouvel An 2024, afin d'offrir aux équipes un temps de repos et de commencer 2025 dans de 

meilleures conditions. L’OA LFBB a toutefois souligné l'importance de garantir la continuité 

du service aux membres par une bonne anticipation et un suivi durant cette période. 

4.  TW I ZZ I T  
➔ Il a été décidé de reporter la discussion sur le financement structurel de Twizzit à la prochaine 

séance de l’OA. Une proposition sera soumise par le trésorier LFBB, en vue de la prochaine AG 

des comptes. Une stratégie de promotion (avantages Twizzit) devra être mise en place. 

A.  CH A M P I O N N A T S  D E  BE L G I Q U E  E L I T ES  2025  (CBE  2025)  
A. Partenariat – sponsoring (CBE 2025) : position LFBB vis à vis des producteurs de bières 

vendant du sans alcool*   
➔ L’OA LFBB a décidé, à 7 votes pour, 4 contre, de ne pas accepter/envisager de partenariat avec 

des marques qui produisent également des boissons alcoolisées, même si le sponsoring 

concerne uniquement leur gamme sans alcool. Cette décision a été motivée par le souci de 

conformité avec les objectifs de santé publique promus par le sport, et afin de ne pas promouvoir 

indirectement des produits alcoolisés, en accord avec les valeurs de la LFBB. 

B. Demande d’accord pour le financement par la LFBB de la diffusion télé des finales des CBE 
2025 sur les télévisions locales* 

C. L’OA LFBB a approuvé, à 10 votes pour, 1 vote contre, le financement propre, avec le dispositif 

«  Medium », permettant la diffusion des finales des Championnats de Belgique Elites 2025 sur 

l’ensemble des chaînes de télévision locale en FWB. L'OA LFBB, en tant qu'investisseur dans le projet, 

souhaite obtenir les droits d'usage des images et avoir l'opportunité de promouvoir le badminton à 

travers les espaces publicitaires. 

A.  D I V E R S  
Affiliations en cours d'année : Accord de principe de l’OA pour réfléchir à proposer une affiliation 
LFBB réduite à mi-saison ? (question d’un club)  

➔ L'OA LFBB a décidé, par un vote de 10 voix pour et 1 contre, que ce point, bien qu'il ne soit pas 

prioritaire, pourra être examiné en période creuse, après avoir traité les autres sujets et défis, 

(si c’est rationnel et avantageux pour la LFBB) 

 


